



COMPTE-RENDU de la SORTIE VTC du 07 septembre 2024

Bonjour,

Suite aux intempéries du début de semaine, cette sortie VTC prévue le lundi 07 septembre 2024 a été reportée au mercredi 09 septembre 2024. Sage décision car cette journée de report fut belle.

Au départ de CALVISSON nous sommes 7 à nous rendre à MARSILLARGUES, point de départ de notre sortie. A 10h00 le signal est donné pour une randonnée de 42 Km. Le temps est idéal pour faire du vélo; peu de vent en cette matinée, soleil à peine voilé, un parcours sans dénivelé souvent goudronné avec quelques chemins tout de même, le top pour une sortie VTC de niveau 1.

A vitesse très modérée et après avoir emprunté la digue qui longe le Vidourle sur plusieurs Km, nous parvenons à rejoindre le canal du "Rhône à Sète". Nous le parcourons coté Nord sur quelques Km. Au pied de la tour Carbonnière un huitième cycliste se joint à nous pour poursuivre notre balade. Nous roulons sur la piste cyclable pour arriver à AIGUES MORTES. Après avoir pris le déjeuner sur un banc et le café à la terrasse d'un bar, l'heure est venue de faire le chemin en sens inverse, avec naturellement quelques variantes. Le chemin du retour n'a pas été plus rapide que celui de l'aller mais tous les participants sont rentrés contents d'avoir fait cette sortie.

Ce fut une belle journée, merci à tous les participants.

Je vous donne rendez-vous pour d'autres sorties vélo.

Jean Max